
第１４回 年次総会開催報告

４月２１日(木)午前９時３０分～宇治市生涯学習センター１階第２ホールにて､Ｕｊｉ健歩会第１４回年次総会が開かれました｡

矢野会長のあいさつのあと､ご臨席の宇治市健康長寿部副部長藤田佳也様より､宇治市長山本正様の祝辞をご代読賜りました｡その後､

健康生きがい課主幹中村明美様､今年度よりＵｊｉ健歩会をお世話いただく保健師小田川敦様､また､健康生きがい課に配属の三好裕子､

木村莉奈世両保健師より､それぞれご挨拶をいただきました｡

会議開始に先立ち､２班在籍の岡本克己氏を議長に選出し､平成２７年度の

諸事業について担当部長より報告を受けました｡役員会､他団体関係は

林事務局長､協力事業部は内立元部長､研修事業部は奥村部長､

ウォーキング事業部は田中 (丈)部長が報告しました｡

また､会計報告は３班在籍の加藤さんより､会計監査は､会計監査人を

代表して､２班在籍の柳田前研修事業部長より報告がありました｡

以上の諸報告について一括して質疑があり､結果異議なく､次の決議事項に

移りました｡

平成２８年度役員の承認事項､事業計画案､予算案を林事務局長が

一括して報告･提示し､全て承認され年次総会の審議を終了しました｡

終了後､全員で記念撮影をして散会しました｡

◎総会出席状況： ･出席者 ５０名､委任状受理 ６名､当日欠席 １名 ◎会員数 (H.28年4月 1日現在) ： ５７名

役 員 会

Ｐ．２

"華やかさ"と"はかなさ"を併せ持つ桜の花､開花から約1週間後が見頃と

言われています｡この時期の例会は大変悩ましい｡数ヶ月も前に日程を

決めなければならないので､決めたら後は運任せ｡

４月６日､絶好の日和｡ 満開の桜が参加者(一般 34人､会員 37人)を

歓迎してくれました｡他団体の例会も前日にあり､連日の参加になった方々も

桜に堪能されたことでしょう｡

京阪樟葉駅から山田池公園へ至るコースの途中､船橋川の桜並木道で､

散歩している地元の人と出会い言葉を交わす｡ ｢ここの桜はきれいやろ｣と

何やら誇らしげだ｡ ｢宇治から大勢でおじゃましました｣と挨拶して行き過ぎる｡

少々距離はあったが､常に満開の桜が視界のどこかにあって､疲れを

いやしてくれる｡

翌日は､一日中本降りの強い雨と風で､花散らしとなってしまった｡なにはともあれ､

幸運に恵まれた例会でした｡
２班担当者

４月例会だより (２班担当)

４月 役員会ピックアップ コーナー

３月２９日(火)､４月１８日(火)､４月２７日(水)にそれぞれ行われました役員会で討議､検討されました内容を報告致します｡

１.協力事業部

･ 3/23に実施された､平成２７年度”協力事業まとめ”の報告があった。出席者２７名｡

･ 4/12に実施予定の平成２８年度の特定保健指導てくてく会①は２７年度幹事で対応することとした｡

･協力事業の実施当日に配布している､本会の紹介チラシの文言など､一部修正を確認した｡

･平成２８年度のマップ作成事業では､5/2第1回の会議で､本会のオリジナルなものを作成したいという

方向で検討する｡ 平成２７年度作成のマップは３４７部配布されたとのこと｡

２．研修事業部

･第８期ウォーキングリーダー養成講座の受講応募者は１５名(4/27現在)との報告あり｡受講者名簿を確認した｡

･ ５月から､毎月の例会案内および会報を､養成講座受講者に配布することとした｡

･養成講座の日程表が提示され､特に指摘事項などはなく､了解された｡

３．ウォーキング事業部

･他団体(宇治市歩こう会)の平成２８年度月例会計画表を配布･確認した。

･平成２７年度の例会及び各事業ごとの会員出席状況が報告された｡

･会員対象の "ウォーキング ｢健脚コース｣ " の実施を確認した｡

4.その他

･平成２８年度役員職務分担(案)について討議･決定し､第１４回年次総会に於いて提案することを確認した｡

･林前事務局長の事務局への任用を再確認した｡

･１５周年事業の実施について､各班から"実施したい"という意見が多かったので実施することとし､その

実施内容については､１０周年記念事業の実績を資料にまとめ､それを参考にして､次回の役員会から

内容検討を始めることとした｡

事務局


